
Акция протеста 
в поддержку СМСЧ

В четверг, 3 ноября, более 400 славутчан при
няло участие в мирной акции протеста в под
держку специализированной медико-санитар
ной части № 5, которая состоялась под стенами 
Верховной Рады и МОЗ Украины.

Среди участников — представители медицинского кол
лектива СМСЧ-5, атомных предприятий города — ГСП «ЧАЭС» 
и ОП «АРС», городской председатель и секретарь горсовета, 
представители общественности города, председатель 
Офиса реформ Киевской области, депутат облсовета 
Владимир Удовиченко, настоятель Славутичского Свято- 
Ильинского храмового комплекса отец Иоанн.

Кратко о результатах мероприятия говорит начальник от
дела кадров СМСЧ-5 Светлана Коган:

«В результате мирной ак
ции протеста, которая со
стоялась под стенами 
Верховной Рады и МОЗ 
Украины, были достигнуты 
положительные договорен
ности. По ходу акции состоя
лась встреча с заместите
лем министра финансов, на 
которой было достигнуто со

глашение о финансировании СМСЧ-5 (дополнительно к ра
нее выделенным финансам еще на 19,5 млн гривен для по
гашения задолженности по зарплате, оплаты коммунальных 
услуг, приобретение необходимых материалов для работы). 
Нас активно поддержала группа народных депутатов во гла
ве с Ярославом Москаленко, 
он обещал инициировать ра
боту по внесению поправки 
в Бюджетный кодекс 
Украины с нашими требова
ниями о том, что финанси
рование государственного 
предприятия СМСЧ-5 долж
но проводиться из 87-й ста
тьи, и, следовательно, необ
ходимо исключить нас из 
89-й статьи, куда нас поместили, я считаю, ошибочно. 
Большим успехом нашей акции и всех, кто нас активно под
держивал, является встреча с исполняющей обязанности 
министра МОЗ, которая заверила нас, что она приложит все 
усилия, чтобы наше медицинское учреждение осталось в го
сударственной форме собственности. Высказала слова под

держки участникам мирной 
акции и народный депутат 
Наталия Королевская. Я счи
таю, что результаты, кото
рые были достигнуты по 
ходу проведенной мирной 
акции протеста, можно счи
тать положительными».

Более подробный рас
сказ о проведенной акции 
читайте в очередном номере 
газеты «Теледень — 
Славутич».
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